

“ふるさとちば”的ための政策推進を◆

ひまわりひさ 小島武久県議会リポート

発行／自由民主党千葉県議会議員会 〒260-0855 千葉市中央区市場町2番13号 電話 043(227)7411

救急車の適正利用呼びかけ 救急搬送件数初の減少へ

思いやりのまちづくり ちば新時代

「地域の力と連携し」を掲げ、昨年三期目の当選を果たした市川市選出の小島武久(こじま・たけひさ)県議は、二月定例県議会の予算委員会で、救急車の適正利用の重要性などを訴えたほか、都市部の景観問題を取り上げ、「けばけばしい看板が氾濫する中で、県はどう対応するのか」などとただしました。また、教育問題にも力を入れ、文教常任委員会委員を務める小島県議は、県教育委員会が進める「教育の戦略的ビジョン」の中に位置づけられている「親と子のまなびサイト」について、県教育長の方針をただしました。

議員活動二十六年目(市川市議四期、千葉県議二期)を迎える小島県議は、自民党千葉県連でも中堅議員として、ますます重責を担っています。昨年十一月県議会の一般質問に統いて、今予算委員会でも活躍した小島県議の質疑を1、2面で特集します。

な傷病者を一刻も早く医療機関へ搬送することが使命ですか。防本部で何か取り組みをしたのか。

総務部長 救急搬送は、平成十七年度まで増加の一途でありましたが、平成十八年度に初めて前年より搬送件数では三千二百三十一件、搬送人員では四千二百七十八人減少したところです。

ご指摘のとおり、救急車は生命の危険が迫っている重篤な傷病者を一刻も早く医療機

そこで、県内消防本部では、救急車の後ろの窓に、例えば「本当に救急車が必要ですか？」救急車の適正利用をなど各種イベント会場で適正利用の広報、啓発に取り組んでいるところです。

小島委員 東京消防庁で救急

トリアージは全体の〇・〇五%

トリアージとは一般的に人材・資源の制約の著しい災害医療において、最善の救命効果を得るために、多数の傷病者を重症度と緊急性によって分別し、治療の優先度を決定する方法。フランス語の「triage(選別)」からきて



県議会予算委員会で質疑を交わす小島たけひさ県議

この百六十二件のうち、救急搬送を行わないことの同意が得られ、搬送しなかつた件数が百件。「どうしても不安」「り亞ージを実施した件数は百六十万九千五百三十七件中トリアージを実施した件数は百六十件で、全体の〇・〇五%となっています。

総務部長 東京消防庁では、救急受信時等における緊急度・重症度の選別、いわゆるトリアージを平成十九年六月一日から六ヵ月間試行しました。その結果は、出動件数三十三万九千五百三十七件中トリアージを実施した件数は百六十件で、全体の〇・〇五%とが得られず、病院に搬送した件数が六十二件でした。

小島武久県議 プロフィール

□略歴□

- 昭和15年 市川市八幡生まれ
- 市川学園高等学校卒業
- 昭和58年 市川市議会議員初当選
- 平成11年 千葉県議会議員初当選
- 平成19年 同 三選

□公職□

- 市川市議会議長(第48代)
- 千葉県市議会議長会長
- 県議会総合企画水道常任委員会委員長
- 同 健康福祉常任委員会委員長

□団体活動□

- 市川市野球協会会長
- 同 少年野球連盟参与
- 同 ハンドボール協会会長
- 同 アーチェリー協会会長
- 日本ボートスカウト市川第2団育成会長
- 千葉県日華親善協会副会長

県政や市川市についての要望、声をお寄せください。

小島武久 県議事務所

〒272-0021
市川市八幡3-4-1
TEL 047-323-0141
FAX 047-322-1003

HPをご覧下さい。… 検索 ちば自民党 → 議員リスト → 県議会議員 → 市川市

**地域の力と連携し
小島たけひさ
2月県議会予算委員会質疑**

「沿岸ゾーン」は自立性高い地域へ

本地域について計画では、これらの地域資源等を活用することにより、自然と都市的・文化的な機能が調和した生活を続けることができ、職住接近に配慮した自立性の高い地域の形成を目指しています。

小島委員 自然環境をどう残していくかという視点から、全県的に見ても、都市

観を有しています。

小島委員 景観条例により、特に都市部の景観にはどう対応していくのか。また、氾濫するけばけばしい看板等に対してもどう対応していくのか。

小島委員 告物条例に基づき、規制指導を行っていきます。

小島委員 告物条例により、特に都市部の中心市街地や歴史的な街並み等は、その地域にふさわしい良好な景観の形成に取り組んでいく必要があります。看板等の屋外広告物については、屋外広告法および千葉県屋外広

事業者との協定制度活用

小島委員 景観条例により、特に都市部の景観にはどう対応していくのか。また、氾濫するけばけばしい看板等に対してもどう対応していくのか。

小島委員 告物条例により、特に都市部の中心市街地や歴史的な街並み等は、その地域にふさわしい良好な景観の形成に取り組んでいく必要があります。看板等の屋外広告物については、屋外広

第4次千葉県国土利用計画

小島委員 第四次千葉県国土利用計画の特徴として、県内を六つのゾーンに分けているが、市川市の属する「沿岸ゾーン」の目標すべき方向性はどうなものか。

総合企画部企画調査室長

「沿岸ゾーン」における「都

市の緑」の現状はどうか。

総合企画部企画調査室長

市川市の緑は減少していくものと思われる。「東葛飾ゾーン」と思われる。

「沿岸ゾーン」における「都

市」の緑はどのよう

なものか。

総合企画部企画調査室長

市川市の緑は減少していくものと思われる。

「東葛飾ゾーン」と思われる。

「沿岸ゾーン」における「都

市」の緑はどのよう

るものか。

総合企画部企画調査室長

市川市の緑は減少していくものと思われる。

「東葛飾ゾーン」と思われる。

「沿岸ゾーン」における「都

市」の緑はどのよう</